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昌8回　宇宙開発委員会（定例会議）

　　議　　　事　　　要　　　旨　　（案）

1．　日　　時　　　昭和58年6月1日（水）午後2時～3時

2．場・所　 宇宙開発委員会会議室

a議題昭和57鞍・～2胴‘；おける人工衛星及び．

　　　　　　　　人工衛星打上げ用ロケットの打上げ結果の評価

　　　　　　　　について

4．資　　料

委8－1　　第7回宇宙開発委員会（定例会議）議事票旨（案）

委8－2　　昭和57年度1ん，2，月期における人工衛星及び人工

　　　　　　衛星打上げ用ロケットの打上げ結果の評価について

　　　　　　　（報告）

5．出席者　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　，

　宇宙開発委員会委員長代理　’　、　　　　　吉　識　雅　夫

　　　　　〃　り　委員　　　　　　　　　　　斎　藤　成　文

　　　　　〃　　〃　　　　　　井上啓次郎
　　　　　〃　　　　〃　　　　　　　　　　　　大　塚　　　：茂

説明者

　宇宙開発委員会第四部会長　　　　佐貫亦男
関係省庁職員等

　科学技術庁長官官房審議官　　　　　　　　　辻　　　栄　一・

　通商産業省機械情報産業局次長　　　　　　　石　井　賢　吾

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（代理：古市）

　運輸大臣官房審議官　　　　　　　　　　　　武　石　　　章

　　｝　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（代理：千田）

運輸省気象庁総務部長

郵政省電波監理局審議官

建設大臣官房技術参事官

　文部省宇宙科学研究所研究協力課

事務局

　科学技術庁研究調整局宇宙企画課長

　　　”　　　　〃　　宇宙国際課長

6．議　　事

（1）前回議事要旨の確認

栗　山　昌　久

（代理：中村）

高　橋　幸　男

（代理：米田）

萩　原　　　浩

（代理：長谷川）

渡　辺　　　清
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　　　第7回宇宙開発委員会（定例会議）議事要旨案（資料委8－

　　1）が確認された。

　（2）昭和57年度1～2月期における人工衛星及ぴ人工衛星打上

　　　げ用ロケットの打上げ結果の評価について

　　　佐貫亦男第四部会長より、資料委8－2に基づき次の趣旨の

　　説明が行われたのち、第四部会報告書が了承された。

佐貫：今回検討対象となった第8号科学衛星（ASTRO－B）及

　　び通信衛星2号一a（G§一2a）の打上げ・運用は共に順調
　　である。

　　　この意味で第四部会では、とくに問題視すべきものはなかっ

　　た。あえて指摘すれば、第8号科学衛星．（ASTO－B）につ

　　いては、遠地点高度が計画値よりも若干低かった点及び通信衛

　　星2号一a（GS－2a）については、トランスファ軌道で一
　　時的に地球幅データが欠落した点が上げられるが、これらにつ

　　いては、康因の推定ができたので、必要に応じ、今後の打上げ．

　　に役立てられることとなる6
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